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受け継がれる奉仕の心 未来へ
●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 スマイルホテル米子 ℡(0859)32-5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ＡＮＡクラウンプラザホテル米子

米子市久米町53-2 ℡(0859)36-1111
●会長／永見吉平 ●幹事／植田 昭 ●会報／山根文教

受け継がれる奉仕の心、未来へ。

今週のお祝い

会員数 106名 （正会員 105名 名誉会員 1名）

ビジター
メーキャップ
大道君、長谷川（渉）君、井上（弘）君、石部君、石
井君、松村君、諸遊君、永見会長、岡（宏）君、面谷
君、尾沢君、佐田山君、杉原（秀）君、植田幹事、上

本人誕生祝：1日 舩田正一君 3日 石部裕一
君 5日 宮本 守君 15日 荒川圭三君 石井
敬薫君 19日 古杉 淳君 20日 大道由子君
小椋賢志君 29日 野津一成君

夫人誕生祝：2日 尾沢三夫君 12日 池口由紀
彦君 14日 石井敬薫君 19日 宮本寛雄君
24日 宮永誠治君 27日 木美俊彦君 30日
野津一成君

森君、山根君（1/20第2回家庭集会 デイサービス
アイル米子） 井上ガバナー補佐（1/21第3回ガバ
ナー補佐会 倉敷国際ホテル） 楠君（1/25倉吉東
ＲＣ、松江南ＲＣ） 小土井君（1/26熊本中央ＲＣ）
8名（1/30インフォメーション）

野津 成君
スマイルBOX 39,000円 （751,000円）
本人誕生祝：大道君、舩田君、石部君、石井君、古杉
君、宮本（守）君、野津君、小椋（賢）君 夫人誕生祝：
木美君、宮永君、野津君、尾沢君 創立記念日祝：荒
川（圭）君、荒川（雄）君 2年間のチャレンジを経て、1
月1日付で三井住友海上の代理店格付ハイグレード
エージェントのＡＡを鳥取県で初めて取得し、地域の核
代理店として認定されました。これも一重に皆様のご支

会長挨拶
本日１月１７日の２３年前、阪神淡路大震災が遭った

日です。当時私は、京都の方に居りビックリしました。そ
の２日前が成人式、最近社会問題となりました「はれの
ひ」が、成人式を前にとんずらしたということで大変問題
となっております。成人式市場というものは、我々呉服

紙、和食が登録されております。着物業界では和装と言
う言葉を世界遺産に登録をしたいと思っております。東
京オリンピックでは和装姿と和食でおもてなしをすること
が日本のおもてなしではないかと思っております。

代理店として認定されました。これも 重に皆様のご支
援によるものと感謝申し上げます。：大道君

幹事報告
本 第 実行委員会 （琥珀 ）

となっております。成人式市場というものは、我々呉服
業界にとって一時１兆８千億市場でしたが３千億と非常
に減少しました。成人式市場は、従来の呉服屋とレンタ
ル店と写真関係のスタジオと垣根が無くなっている市場
です。それを悪用されたので残念でたまりません。
我々の和装業界の生糸というのは、明治以降２０１４

年富岡製糸場が世界遺産になりましたが、この当時か
ら戦前までは４万トンの生糸を生産しておりました。今、
日本国内産の繭を使ったものは０．５％です。一時繭の

1. 本日、第4回ＩＭ実行委員会 18：30～（琥珀月）
2. 1/20 第2回家庭集会 17名参加予定

（デイサービルアイル米子）
3. 1/31クラブ協議会 例会終了後
4. 1/24休会（定款第8条）
5. 3/3～4ＰＥＴＳ（会長エレクト研修セミナー）開催の

ご案内 （ガバナーエレクト事務所より）
6. 2018-19年度ＲＩテーマ 「BE THE INSPIRATION」

（インスピレ シ ンになろう）
日本国内産の繭を使 たものは です。 時繭の
生産地は御来屋、名和にもありましたが今は殆どやって
おりません。４万トンで日本製糸工場は、８０００~１，００
０箇所あったのですが今は２箇所２８０トンです。いかに
国産の繭が大事かという事になっております。
繭と言うと皇后陛下です。皇后陛下は皇室で衣の神様

と言われ小石丸という繭を生産しております。天皇陛下
と言うのは食の神という事で田植えをしております。
我々の業界は宮内庁とも絡んでおります。明るいニュー

（インスピレーションになろう）
7. 4/22「第19回ロータリー国際囲碁大会」開催の

ご案内 （日本棋院会館本院 東京・市ヶ谷）
8. ＰＨＦ表彰

石部裕一 君 ＰＨＦ3回 石井敬薫 君 ＰＨＦ2回
大野耕策 君 ＰＨＦ1回

9. 例会変更のお知らせ
倉吉中央ＲＣ 1/24（水）職場例会 ビジター受付あり
倉吉東 1/25（木）夜間例会 〃

ＲＯＴＡＲＹ：ＭＡＫＩＮＧ Ａ ＤＩＦＦＥＲＥNCE
ロータリー：変化をもたらす

スとして東京オリンピック。ユネスコの世界遺産に和
倉吉東 1/25（木）夜間例会 〃
鳥取北 1/30（火）⇒1/27（土）移動夜間例会 〃

他



＜プログラム＞
ロータリーの友紹介
雑誌委員会 小椋 理佳 サブリーダー

と言っては何ですが、先日、身体がムキムキになる下着
を注文して、ライザップのＣＭのように今年は鍛えていろ
んなことに貢献できるように、そして足立耕太郎さんから
舞の海と言われないように頑張ります。

５０周年を迎えるにあたりまして髙田リーダーの元、前
夜祭の担当をしますので成功に導きたいと思います。最

年男放談③ 山根 文教 会員
・ＲＩ会長メッセージ
・職業奉仕を考える

後になりますが、今年は戌年でＷＡＮＷＡＮ（ワンワン）と
いう事です。ぜひいろんな方々に沢山の愛を頂いて、Ａ
をＩにかえてＷＩＮＷＩＮで素晴らしい年になるように頑張っ
ていきたいと思います。

・職業奉仕を考える
・私が実践する・考える職業奉仕
・奉仕のパートナー
・ロータリー研究会リポート
・企業人のための危機管理

年男放談② 西澤 賢史 会員

１９７０年３月生まれ、１９７０年日本万国博覧会が大
阪で開催されました。小さい頃の写真はほとんどありま
せんが親父に抱えられ岡本太郎の像の前で写ってい
る写真があり、私も行ったんだなと思いました。よど号
ハイジャック、ビートルズ解散、途中爆発でミッションが
終了しましたアポロ１３号の打ち上げ。漫画であしたの
ジョーという作品がありまして高森朝雄は梶原一騎と言
いまして顔は見るからにヤクザみたいな作家でした。あ
したのジョーの主人公、矢吹丈のライバルで力石徹と
いうボクサーが亡くなって、架空人物キャラクター葬儀
が行われた。

１９８２年ホテルニュージャパンの火災、１９８９年昭和
天皇の崩御。この時、東京池袋でレンタルビデオのア
ルバイト。特番が続き忙しく、ビデオがほぼ貸し出し中。

１９９４年 グリコ森永事件江崎グリコ社長誘拐事件時

今年の抱負とロータリーに入ってからを話したいと思い
ます。平成２７年度５月入会、１９７０年２月１６日生まれ、
昨年は大殺界、会社の売り上げ過去最低、境に会社の
代船が沈みまして大変な騒ぎになりました。

今年の正月明け、厳島神社に旅行がてらお参りに行き
ました。おみくじは吉、仕事運は売り買いともによし、勝
負運は いに勝 でした その後 馬鹿正直にパチ

１９９４年、グリコ森永事件江崎グリコ社長誘拐事件時
効成立、１年後は阪神淡路大震災、地下鉄サリン事件、
オウム真理教の松井という人が実況中継の中に刺殺。
病院は受入拒否、広尾の日赤病院も受入拒否。この時
第１回目の膀胱結石でその広尾の日赤病院へ入院。

２００６年ライブドア事件、ワンセグ開始、６５歳以上の
人口率が世界最高、１５歳以下は世界最低と少子高齢
化の大国になった。２０１１年、商工会議所青年部会長
の時に第２回目の膀胱結石 番最初に膀胱結石は

負運はついに勝つでした。その後、馬鹿正直にパチンコ
に行きましたら勝ちました。２月３日にある人の紹介で、
最上稲荷にて豆まきをすることになっております。ここで
一気に福を呼んで完璧な年にしたいと思います。

私事ですが、長男が高専の４年生で５年生へ、下の子
が小学生に上がる予定になっております。長男には、人
生波乱できていまして辛い思いや迷惑を掛けました。中
学１年から現在まで毎日弁当を作っていて、最終年に入

の時に第２回目の膀胱結石。一番最初に膀胱結石は
内視鏡手術か切開手術、当時内視鏡は１００％ではな
かったので切開手術を受ける。２回目は内視鏡手術で
１００％除去可能で内視鏡を受ける。２０１６年米子東
ロータリーに入会。青年部卒業してからという話をして
おりましたが在籍中、杉原弘一郎さんから今年卒業だ
よなと２年間続けて会社に来られたので、蛇に睨まれ
た蛙のような形で入会させて頂きました。昨年第３回目

結 来 が 感

りました。下の子は小学生に上がるので、あまり個人的
なことは言いたくありませんが、今元嫁と同居しておりま
す。小学生に上がりますので、何か良い形になればと考
えております。

先日ある交流会に出まして、私のところへ来て西澤さ
ん私今年で名前が変わるのが３回目なんです。３回婿
養子なんですね。で西澤さんはと言われまして、私はマ
ル３ですときたんですね。それを考えますと俺はバツ３だ

の膀胱結石で出来る頻度が早くなっていると感じてい
ます。今年も公私ともども身体に気をつけてロータリー
活動も楽しみながら頑張っていきたいと思います。

ル３ですときたんですね。それを考えますと俺はバツ３だ
がなという。。。まぁそれだけの話なんですけど。家での
危機管理を大事にして企業も危機管理ができるように１
年間頑張っていきたいと思います。

ロータリークラブに入会しまして非常に楽しいです。入
会３年目で雑誌リーダーを経験させて頂き、野球部、ゴ
ルフ同好会にも参加させて頂いております。今年の抱負

1/10週報会長挨拶内で新納会員の誕生日を間違
えて掲載しておりました。失礼致しました。


